
Weisung bezüglich KI-Nutzung an alle FIGU-Gruppen 
 
Liebe Mitglieder der ‹FIGU-Landes- und -Studiengruppen› sowie der ‹FIGU-Interessengruppen für 
Missionswissen›  

Aus gegebenem Anlass sehen wir uns genötigt, für alle FIGU-Gruppen eine verbindliche Weisung zu 
erlassen: 
Es ist strikte untersagt, dass FIGU-Gruppen oder Mitglieder von FIGU-Gruppen KI-generierte Videos 
oder anderes produzieren, in denen Bilder von Personen oder FIGU-Materialien via KI erstellt oder 
bearbeitet und/oder verändert werden. Das beinhaltet sowohl Texte als auch Bilder und bestehende 
Videos. 
Mittels KI erstellte Videos oder Bilder dürfen im Namen der FIGU oder im Zusammenhang mit der 
FIGU weder auf FIGU-Gruppen-Webseiten noch auf YouTube oder anderen Plattformen oder in sozia-
len Medien wie Facebook oder Instagram etc. veröffentlicht werden. 

Begründung: Auf Empfehlung des plejarischen Gremiums sowie in Anbetracht der bereits gegebenen 
und aktiv eingesetzten Möglichkeiten, die mittels KI generiert werden, ist es nicht zu verantworten, 
dass sich die FIGU als Verein oder deren aktive Mitglieder im Namen der FIGU in der Weise mit KI be-
fassen, dass diese zur Verbreitung der Schöpfungsenergielehre genutzt wird. Die Möglichkeiten zur 
Verfälschung sowie zur bewussten und gezielten Irreführung und Täuschung sind bereits derart um-
fassend, dass zwischen Realität und Fiktion nicht mehr unterschieden werden kann, was sich mit den 
Richtlinien der FIGU, die sich auf Tatsachen und Wahrheit berufen, in keiner Weise vereinbaren lässt. 
 
SSSC, Hinterschmidrüti, 7. Februar 2026, Kerngruppe der 49  
 
 

Directive to all FIGU groups regarding the use of AI 
 
Dear members of the FIGU-Landesgruppen, FIGU-Studiengruppen and FIGU-Interessengruppen für 
Missionswissen 

In light of current events, we are compelled to issue a binding directive for all FIGU groups: 
It is strictly forbidden that FIGU groups or the members of FIGU groups are producing AI-generated 
Videos or other things in which pictures of persons or FIGU material is/are created or edited and/or 
changed by using AI. This encompasses texts as well as pictures and existing videos. 
AI-created videos or pictures may not be published under the FIGU name or in connection with FIGU 
on the websites of FIGU groups or on YouTube or other platforms or in social media like Facebook or 
Instagram, etc. 

Reasoning: Recommended by the Plejaren Gremium and also in light of the already given and used 
possibilities, which are generated through AI, it cannot be responsible (acceptable) for FIGU as a soci-
ety or (for) its active members to concern themselves in such a wise with AI, that it is used for the 
dissemination of the Creation-energy teaching. The opportunities/capabilities for falsification as well 
as for deliberate and purposeful deception and cheating are already comprehensive to such an ex-
tent that there cannot be differentiated anymore between reality and fiction, what in no wise can be 
harmonised (brought into agreement) with FIGU’s principles, which are based on facts and truth.  
 
SSSC, Hinterschmidrüti, February 7, 2026, Kerngruppe der 49  
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